
 

 

工商及科技局局長談話內容（只有中文） 
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    以下為工商及科技局局長曾俊華今日（七月九日）出席創新科
技節０５揭幕禮後，回應新聞界代表提問的談話內容：   
 
記者：有關立法處理濫發傳真的問題，現時進展如何？  
 
工商及科技局局長：有關垃圾傳真，我們現時已提出數個不同的
議案，希望聽取市民的意見才展開工作。較早前我亦提到以五個
不同的方式對付濫發訊息，其中最重要的環節是立法，我們現時
已開始這方面的工作，希望很快可完成各項細節，然後再諮詢公
眾，才進行跟進工作。  
 
記者：早前提出措施，固網商若接連收到兩宗投訴，便會截停涉
及投訴的電話線。有議員批評這措施沒有實際效用，因為他們可
隨時使用另一固網商的電話線，如何解決這問題？  
 
工商及科技局局長：這只是其中一個方法。沒有一個單一的方法
可避免或解決全部問題。所以我們提出一籃子的方式，希望可盡
量減少垃圾傳真造成的滋擾。  
 
記者：倫敦恐怖襲擊後，年底在香港舉行的世貿部長級會議，局
方打算如何加強保安？  
 
工商及科技局局長：這次事件在多方面提醒了我們，我們和警方
也討論過這事件帶出的問題，警方在這方面會搜集更多資料，我
們亦會提高警惕。  
 
記者：會否擔心示威者中有滋事份子作出襲擊造成意外？  
 
工商及科技局局長：不能說沒有這個可能，但我相信我們能處理
得到。  
 
記者：香港電台事件有何進展？立法會資訊科技及廣播事務委員
會星期一將討論港台的角色，有關停播賽馬節目方面，當局將有
何回應？  
 
工商及科技局局長：這方面我已談了多次，在政策上是十分清楚
的。政府的政策是希望港台能善用公帑，製作高質素的節目。同
時，在一般情況下避免與商業機構互相競爭，在這方面已是十分
清晰。在我上任以來這一、兩年間，已不時與廣播處處長商討，
研究如何實行這政策，我們已討論了多時。而就這方面，其實
我們約於五月，大概兩個月前，大家已達到共識，即港台將於今
年停播賽馬節目，這是大家的共識，現階段是研究如何落實這項
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政策。  
 
記者：在版權條例方面，政府建議將改裝遊戲機的行為刑事化，
現時進展如何？  
 
工商及科技局局長：現時我們需要立法。  
 
記者：有關條文何時生效？  
 
工商及科技局局長：現階段我們正草擬有關條文，希望能於年底
前完成，提交立法會，並希望能於明年年中獲得通過。  

完  

二○○五年七月九日（星期六）  
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